
IC “SPALLANZANI” di Scandiano 

COLLEGIO UNITARIO DEL 12 novembre 2013  

Orario inizio: 15.30  

Presiede Il dirigente dott. G. Lirici                                                         Segretario Prof.ssa Rubbini 

Docenti presenti: si allega foglio firme. 

Odg. Allegato 

I primi due punti all’odg sono stati trattati dal collegio della scuola secondaria. 

Si  passa quindi ad analizzare i punti all’ordine del giorno comuni: 

 

1)- Presentazione dei docenti che hanno fatto domanda per le funzioni strumentali e breve illustrazione dei 

loro obiettivi.  

FUNZIONI 

STRUMENTALI 

DOCENTI 

POF 

 

Bocedi Barbara 

CONTINUITA’   

Infanzia – Primaria - 

Secondaria 

Trevisi Lorenza 

 

INCLUSIONE Gentilini Barbara 

Dall’Aglio Marta 

 

Per la Funzione Strumentale relativa all’aggiornamento e alla elaborazione del Piano dell’Offerta Formativa. 

Barbara Bocedi illustra l’obiettivo principale della commissione POF per il corrente anno scolastico: come 

deciso nello scorso collegio, la commissione definirà gli obiettivi di apprendimento per le discipline di 

Storia e Geografia. La M^ Bocedi ringrazia fin d’ora i colleghi che si sono resi disponibili a partecipare ai 

lavori della commissione. 

 

Per la Funzione Strumentale relativa alla continuità infanzia-primaria-secondaria. 

Lorenza Trevisi illustra le modalità per il passaggio infanzia –primaria sottolineando i punti su cui si intende 

lavorare. Viene fissata come data per open day delle scuole primarie per il 21 gennaio ‘15. 

Per quanto riguarda la continuità primaria-secondaria si lavorerà principalmente sul definire modalità di 

continuità didattica e progettuale. 

 

Per la Funzione Strumentale relativa all’inclusione. 

Marta dall’Aglio spiega di dare  la propria disponibilità a lavorare nell’ambito DSA_ BES (compilazione 

PDP, strategie didattiche per alunni con DSA, rapporti con le famiglie), in particolare per la scuola 



secondaria, dove è più formata, dando comunque la propria disponibilità a supportare anche i docenti la 

scuola primaria. 

Barbra Gentilini si occuperà di presiedere la commissione sostegno e fare da riferimento per gli alunni con 

bisogni educativi speciali per la scuola primaria. La M^ Gentilini comunica poi al Collegio che sarà fatta 

un’indagine sull’inclusione percepita nel nostro istituto, rivolta a tutti i docenti. 

La prima riunione della commissione inclusione si terrà 1 dicembre p.v. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

 

2).  Il Dirigente presenta al collegio la circolare ministeriale n.47/2014 che prevede un percorso triennale 

sull’autovalutazione rivolto a tutte le istituzioni scolastiche. 

   Per quest’anno la nostra scuola dovrà elaborare, in collaborazione con il SNV, un Rapporto di 

Autovalutazione (RAV) che metta in luce i punti di forza e di debolezza dell’istituto e quali sono gli 

obiettivi strategici di miglioramento individuati dal collegio docenti. 

   Il secondo anno prevederà l’elaborazione e l’attuazione di un Piano di Miglioramento, anche in 

collaborazione, solo per alcune scuole, di Dirigenti Tecnici. 

   Il terzo anno prevederà di nuovo l’attuazione del Piano di Miglioramento e la rendicontazione finale dei 

risultati raggiunti. 

   L’obiettivo dell’autovalutazione è dunque di portare a un miglioramento della scuola. 

   Per realizzare il lavoro previsto si rende necessario istituire una Funzione Strumentale per 

l’Autovalutazione  con un docente referente e  comporre un’unità per l’autovalutazione (possibilmente con 

persone stabili per il triennio) composto dal Dirigente Scolastico, il docente funzione strumentale e 2/3 

docenti dell’istituto, auspicando che siano rappresentanti dei diversi ordini di scuola. 

   Gli insegnanti faranno avere la dirigente le loro disponibilità, sia per lo svolgimento della funzione 

strumentale che per l’unità di autovalutazione entro la fine del mese di Novembre ’14. 

   La maestra Daniela Prati esprime le proprie perplessità riguardo alla modalità con cui il ministero propone 

quest’analisi, in particolare sull’intervento di esperti esterni. 

   La maestra Elisabetta Marzani sottolinea che è uno strumento per l’analisi del nostro istituto, finalizzato al 

miglioramento. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

    

3) Il Dirigente illustra i progetti dell’istituto per l’a.s.2014/15, suddivisi per aree, sottolineando la ricchezza 

di idee e di valori, volte alla qualità dell’istituto e all’apertura al territorio ( si allega il prospetto). 

Tali progetti rappresentano l’offerta formativa del nostro istituto per l’a.s.2014/15 e vengono inseriti nel 

Piano dell’Offerta Formativa. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

 



4) Il Dirigente Scolastico propone di eleggere la RLS di Istituto. L’unica docente che possiede i requisiti per 

svolgere questa funzione è Gloria Campioli, che viene quindi proposta alla votazione del Collegio Docenti. 

Viene eletta all’unanimità con voto per alzata di mano la M^ Gloria Campioli come RLS. 

 

 

5) Si procede alla votazione per il Comitato di valutazione composto da quattro membri effettivi e due 

membri supplenti. 

   Il Dirigente, visto che i docenti in anno di prova sono due per la scuola secondaria e tre per la scuola 

primaria, propone di eleggere quattro docenti per la primaria (due effettivi e due supplenti) e due per la 

secondaria. I docenti della scuola secondaria voteranno i candidati di scuola secondaria, mentre i docenti di 

scuola dell’infanzia e primaria voteranno i candidati di scuola primaria. 

Il Collegio approva all’unanimità. 

   I docenti che danno la loro disponibilità sono: 

- Per la scuola primaria:  Cattani Roberta, Colli Roberta, Dellomonaco Valeria, Dragonetti Marisa, 

Tellurio Alessandra. 

- Per la scuola secondaria: Rubbini Leonarda, Rinaldini Monica, Colaci Erika. 

Presiede il Dirigente: Dott. Lirici Giacomo 

Segretario: Rubbini Leonarda 

Scrutatori: Bassi Federica, Bocedi Barbara 

VOTI SCRUTINATI: 

Scuola Primaria Scuola Secondaria 

Cattani 26 Rinaldini 17 

Dellomonaco 25 Rubbini 14 

Tellurio 24 Colaci 7 

Dragonetti 18   

Colli 10   

 

  Risultano quindi eletti come membri effettivi: Cattani, Dellomonaco, Rinaldini, Rubbini. 

  Membri supplenti: Tellurio, Dragonetti. 

 

La seduta si chiude alle ore 18,00.                               

 

        Il Segretario                                                                                                       Il Dirigente Scolastico    

Pof.ssa Leonarda Rubbini                                                                                           Dott. Giacomo Lirici 

    

 

 

 


